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２月が終わり、令和４年度も残り１か月となります。来月１３日（月）には、３年生
はこの学び舎を巣立っていきます。１・２年生の皆さんは、先輩のよき姿、そして伝統
を継承するために、「学ぶ （まねぶ）」ことをしてください。

「働く人に学ぶ会～夢マルシェ～」
１月２５日（木）、１年生が「働く人に学ぶ会～夢マルシェ～」を開催しました。生徒

たちが興味・関心のある職業に従事されている９名の方を講師にお招きしての講座です。
生徒自身が自分で選んだ２つの職業について、１時間ずつ合計２時間、２人の講師の方
から、仕事の内容、やりがい、たいへんなこと、中学生のうちにやっておいた方がよい
ことなどのお話をうかがいました。最後に質疑応答があり、活発に質問をしていました。
生徒たちの熱心に聞く姿勢や積極的に質問する様子に、講師の先生方からお褒めの言葉
をいただきました。講師の先生方には、大変お忙しいところ、お世話になり、ありがと
うございました。

「全校朝会」
２月１日（水）、全校朝会がZoomで行われました。校長講話

では、新年に立てた、抱負や目標の状況はどうか、の問いかけ
の後、PDCA（Plan計画、Do実行、Check評価、Action改善）の話
がありました。また「有終の美を飾る」の由来「初め有らざる
なし、よく終わりあるはすくなし」とその意味「初めはやる気
があってやり遂げようと思っていても、実際に立派にやり遂げ
るのは難しい（やり遂げる人は少ない）」の説明があり、「しっ
かりとやり遂げるのは立派な終わり方だ」という意味で、「有
終の美」の言葉が生まれたこと、そして、今年度を振り返り、
来年度の準備を進めていきましょう、などの話がありました。

「全校集会」
２月１日（水）の放課後には、体育館で全校集会が行われま

した。今年度、先生たちと共に、生徒会を中心に取り組んでき
た校則の見直しについて、生徒指導担当から説明がありました。
アンケートをとったり、クラスで話し合ったり、そして、それ
らをもとに生徒会で検討し、先生たちとも協議を重ね、創りあ
げたものです。まずは、試行期間がスタートします。みんなで
つくったものです。しっかり守っていきましょう。また、改善
点があれば、今後また検討し、よりよいものに創りあげていき
ましょう。

※裏面に続きます

希望の碑 （いしぶみ）

地域と「一心」となって子供を育む学校でありたい

子供とともに「一丸」となって伸びていく学校でありたい。



「第２回学校評議員会」
２月１５日（水）午後、「第２回学校評議員会」が行われま

した。授業参観の後、評議委員の皆様から、御感想をいただき
ました。「あいさつができている、先生と生徒との関係がよい、
協同的な学習がなされている、人なつっこい気持ちのよい生徒
たち」など、お褒めの言葉をいただきました。続いて、校長か
らは、校長室だよりなどをたどって、今年度を振り返った後、
学校評価について御意見や御質問をいただき、参加者で協議し
ました。大変参考となる貴重な御意見等、誠にありがとうござ
いました。

「スキー宿泊学習」
２月１５日（水）・１６日（木）・１７日（金）の３日間、長野県信濃町の黒姫高原ス

ノーパークにおいて、２年生がスキー宿泊学習を行いました。当初予定されていた１月
２５日（水）・２６日（木）・２７日（金）、新潟県妙高市の休暇村妙高ルンルンスキー場
でのスキー宿泊学習は、実施前日の２４日（火）からの１０年に１度といわれた大寒波
の影響で延期となり、その後日程調整し、今回実施することができました。１日目は雪
が降っていたものの、２日目以降は好天に恵まれ、スキーを満喫し、豊かな自然の中で、
生徒・教職員が寝食をともにし、よりよい人間関係が構築できたものと思います。
昨年までは、コロナの影響で実施できなかったスキー宿泊学習ですが、実施できたこ

とに感謝です。

「第７６回栃木県理科研究大会並びに発表会」

２月１６日（木）、栃木県総合教育センタ
ーで行われた「第７６回栃木県理科研究大
会並びに発表会」において、佐野市の代表
として参加した本校の１年生２名の生徒の
発表が最優秀賞を受賞しました。おめでと
うございます。

※ 日々の学校生活の様子や学校からのお知らせなどは、本校のホームページを御覧ください。


